

Adhérents COOPERL, bonjour à toutes et tous,

QUI SOMMES-NOUS ?

Nous sommes un collectif d'éleveurs de porcs adhérents à la Cooperl qui s'est organisé en réaction à la position prise sans concertation, le 25 septembre 2015, par le conseil d'administration et l'actuel directeur de notre groupement. Depuis cette date, une « cotation Cooperl » a été créée, indépendamment de celle du MPB.

QUELLE EST LA RAISON DE NOTRE OPPOSITION ?

Nous nous opposons vivement à cette décision qui remet en cause l'un des acquis de notre profession, à savoir le fonctionnement d'un organisme indépendant (MPB) qui rassemble l'ensemble des vendeurs et des acheteurs ayant pour but de fixer un prix qui soit le plus représentatif possible de l'offre et de la demande de viande de porc française.

Quelle est donc la légitimité pour un « acheteur » de fixer, seul, son propre prix d'achat??

Cette situation, désormais déséquilibrée, nous amène à nous poser une autre question : quel est l'avenir du « vendeur », c'est-à-dire l'éleveur, dans ce cas de figure ??

QUEL EST NOTRE SOUHAIT ?

Semaine après semaine, nous constatons les dégâts que cette position occasionne sur l'ensemble de notre filière. En effet, les acheteurs sont en train de quitter la table des négociations, les uns après les autres.

Une génération, les pionniers, a su tout mettre en œuvre pour développer la filière porcine française; une autre, par manque de vision à long terme, est en train de tout détruire.

Notre souhait est que le Conseil d'administration et le Directeur de notre Coopérative abandonnent au plus vite la cotation Cooperl et reprennent la cotation MPB comme référence unique de paiement de nos animaux.

Nous estimons que la rénovation du MPB doit se faire par le rassemblement de l'ensemble des membres de notre filière. La Cooperl étant l'un des leaders, elle doit en être le moteur pour faire avancer, au plus vite, cette rénovation.

Nous sommes ainsi persuadés que c'est le rassemblement et non la division qui fera avancer les choses dans les prochains jours.

QUE METTONS-NOUS EN PLACE ?

Pour une démarche simple et rapide, nous mettons en place une pétition en ligne.

Pour la crédibilité de notre mouvement, nous vous demandons de renseigner votre numéro d'adhérent.

Si vous lisez ces lignes et que vous êtes concernés par notre appel et notre mobilisation, SIGNEZ LA PETITION en cliquant sur le lien suivant:

http://www.petitions24.net/pour_le_retour_de_la_cooperl_a_la_cotation_mpb

COMMENT PARTAGER CETTE PETITION ?

Soit en faisant suivre ce mail à vos contacts, soit en nous rejoignant sur Facebook.

Vous pouvez nous rejoindre en demandant « Pétition Cooperl Arca » en ami et en suggérant cette page à vos amis concernés.

Ensemble, soyons acteurs de notre avenir !